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Le ragazze del BFC Women vincono ancora questa volta 
a Roma contro la Res, goal di Romina Pinna. A lei 
abbiamo voluto regalare questa copertina. Foto: 

Bologna FC
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E' UNA QUESTIONE DI NUMERI! E PER SAN VALENTINO "ZONA 
BOLOGNA" SBARCA SUI CANALI DI WHATSAPP

Editoriale a cura di Danilo Billi 

Si potrebbe parlare tanto, ma dopo 4 numeri, 
ovvero un mese esatto, mi sono fatto un paio di 
domande, dopo aver finalmente trovato in quest' 
ultima uscita la grafica definitiva che accompagnerà 
il cammino di questa fanzine. Mai onestamente avrei 
pensato che tale settimanale “rudimentale”, 
completamente dedicato al calcio femminile e al 
futsal made in Bologna e non solo, si potesse 
attestare a oltre 3000 scarichi a numero. 
Dunque, sotto San Valentino, vi abbraccio 
idealmente e vi ringrazio. So che la strada è lunga e 
c’è tantissimo da fare ancora, il cammino è appena 
iniziato, ma non posso fare a meno di ringraziarvi 
perchè siete la mia spinta per poter lavorare ogni 
settimana e per offrirvi qualcosa che in qualche 
maniera possa soddisfare almeno in parte le vostre 
esigenze e la vostra “fame” di calcio e di futsal al 
femminile, perchè di questi due sport non se ne 
parla mai abbastanza. Dobbiamo ancora abbattere 
tante barriere, le prime in città, perchè per ora oltre 
al Bologna FC e al Fossolo 76, poche altre società 
stanno appoggiando e credendo dentro le porte 
cittadine, all’ombra delle Due Torri, nel progetto 
underground “Zona Bologna”. Tanti riconoscimenti e contributi sono spesso arrivati dalla vicina 
Romagna e da fuori regione, ma le porte non si chiudono certamente a nessuno, anzi, 
rimaniamo vigili e attenti a rispondere alle richieste di tutti, anche se dovessero arrivare poi in 
corso d’opera, perchè per la trasparenza “Zona Bologna” rimane un cantiere aperto, grazie alle 
svariate e graditissime collaborazioni sia fisse, delle solite e delle preziose firme, note ai più tra 
gli addetti ai lavori, e a quelle che in modo più sporadico hanno ruotato e ruoteranno attorno 
alla redazione settimanalmente in ogni numero. A tale proposito, “Zona Bologna” dopo 
un’attenta riflessione ha aderito alle richieste ricevute di aprire un canale (se vi chiedete ancora 

come si fa ad accedere ai canali li trovate sotto il pulsante 
aggiornamenti, che solitamente usate per le storie del 
p r o f i l o ) s u 
WhatsApp, in 
modo che i l 
vostro numero 
a differenza dei 
vari gruppi sia 
s e m p r e 
protetto e non 
visibile, basta 
i s c r i v e r s i 
autonomament
e o mandarmi 
un messaggio 
al 3475137827 
con la seguente  scritta “richiesta invito Zona Bologna”. 
Dunque per San Valentino sbarchiamo anche su questo 
social di messaggistica, nella speranza di esservi sempre 
più vicini e di accontentare davvero le esigenze di tutti! 

 Foto: Danilo Billi
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LE RAGAZZE DEL BOLOGNA FC WOMEN VINCONO ANCORA IN 
TRASFERTA QUESTA VOLTA SUL CAMPO DELLA RES ROMA
Di Danilo Billi 
 
 
Il Bologna FC Women esce dal campo 
Raimondo Vianello di Roma contro la Res 
con un’altra gran bella vittoria, la terza 
consecutiva, cosa che non era mai 
avvenuta in campionato fino ad ora, nella 
seconda giornata di ritorno del campionato 
di serie B, e seconda vittoria consecutiva in 
trasferta se facciamo la somma con l’ultima 
di andata vinta sul campo dell’Arezzo. Ora 
le rossoblù sono saldamente al nono posto 
in classifica in solitaria con 23 punti, che 
lasciano ben sperare per questo girone di 
ritorno.
 
Mister Bragantini opta per Lauria tra i pali, 
linea a quattro composta da Ripamonti, 
Brscic, Rossi e Raggi; in mediana Barbaresi 
con Gradisek e Da Canal; in avanti la coppia 
Kustrin–Colombo con Pinna a supporto.
La contesa giocata  in quel della capitale, 
dove non è mancato anche questa volta il 
tifo proveniente da Bologna del favoloso 
Fan Club, finora presente su tutti i campi in 
cui hanno giocato le ragazze del Bologna 
Women, ha regalato tante emozioni, in 
particolare racchiuse quasi tutte nel primo 
tempo, con le felsinee che insidiano la porta 
romana, prima con la solita onnipresente 
Da Canal e poi con Pinna, alla quale 
rispondono le padrone di casa con una violenta traversa che salva Lauria, comunque ben 
posizionata. Al 28esimo minuto di gioco, ecco il vantaggio made in Bo, Kustrin, oggi sulla destra  
con Colombo schierata a sinistra, fa partire un filtrante che taglia in due tutta l’area di rigore 
della Res e manda in porta Pinna, che sigla un bellissimo goal, il suo terzo da quando veste la 
nostra maglia. Sul calare del primo tempo è ancora la traversa colpita violentemente da Iannazzo 
ad evitare il pareggio per le locali.
 
Nella ripresa i ritmi si sgonfiano notevolmente, le squadre a tratti appaiono stanche, tanto che 
entrambi gli allenatori operano dei cambi, ma a continuare ad illuminare il gioco offensivo del 
Bologna FC Women è Kustrin, sicuramente la migliore in campo, che regala magie e si rende 
sempre pericolosa ogni volta che ha la palla tra i piedi, e i falli che subisce servono a fare 
rifiatare la squadra e tenerne alto il baricentro.
 
La partita si conclude con la vittoria del Bologna, che può solo sorridere, visto che tra l’altro si 
presentava a questa trasferta orfana della sua attaccante di punta, ovvero Gelmetti, che per 
 l’infortunio patito poco prima della partenza per Roma, potrebbe recuperare fra tre settimane.
 
Note:
Terzo goal di Romina Pinna con la maglia rossoblù;
Quarto clean sheet stagionale;
Secondo successo di fila in trasferta.
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PROSSIMO MATCH: 

DOMENICA 18/02/24
ORE 14:30
Cesena vs BOLOGNA FC WOMEN

Foto: Bologna FC

IL CAMPIONATO DI SERIE B IN NUMERI:

LA CLASSIFICA:

17° Giornata giocata il giorno 11/02/24

I RISULTATI:

4

IL TABELLINO DI RES ROMA-BOLOGNA FC WOMEN 0-1

RES WOMEN: 1 Maurilli; 6 Fracassi, 16 Simeone, 4 Liberati, 17 Clemente (75’ 37 Verrino); 20 
Massimi (64’ 7 Boldrini), 29 Naydenova, 99 Petrova; 14 Iannazzo (79’ 11 Duchnowska); 27 
Montesi (63’ 21 Pezzi), 10 Nagni.
A disposizione: 78 De Bona, 8 Coluccini, 9 Tamburro, 19 Fabbroni, 45 Comodi.
Allenatore: Galletti

BOLOGNA: 1 Lauria; 15 Ripamonti, 14 Brscic, 29 Rossi, 26 Raggi; 13 Gradisek, 7 Barbaresi (74’ 
16 De Biase), 5 Da Canal; 17 Pinna (74’ 21 Farina); 9 Colombo (88’ 3 Sciarrone), 18 Kustrin.
A disposizione: 12 Sassi L., 10 Antolini, 19 Arcamone, 20 Spallanzani, 22 Zanetti, 25 Giovagnoli.
Allenatore: Bragantini

Arbitro: Dorillo di Torino

Marcatrice: 28’ Pinna (B)

Ammonite: -

AREZZO-CHIEVO VERONA 1-2
BRESCIA-CESENA 1-3
GENOA-LAZIO 2-2
HELLAS VERONA-PAVIA 5-0
PARMA-FREEDOM 1-2
RES ROMA-BOLOGNA 0-1
SAN MARINO-TAVAGNACCO 2-0
TERNANA-RAVENNA 7-1
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1.     TERNANA 46
2.     LAZIO 44
3.     CESENA 43
4.     PARMA 37
5.     HELLAS VERONA 30
6.     GENOA 29
7.     BRESCIA 27
8.     CHIEVO 27
9.     BOLOGNA 23
10.   AREZZO 20
11.   RES ROMA VIII 17
12.   PAVIA ACADEMY 15
13.   SAN MARINO ACADEMY 12
14.   FREEDOM 12
15.   TAVAGNACCO 8
16.   RAVENNA 2



Fot

5

 Foto di Schicchi

SERIE B, PASSO FALSO DELLA LAZIO E TERNANA AL COMANDO

Di Fulvio Buongiorno

Domenica 11 febbraio si sono svolte le gare 
della 17^ giornata di serie B che hanno visto 
mutamenti importanti a livello di classifica.
 
Ternana-Ravenna 7-1
Le fere dichiarano che vogliono salire in A e lo fanno 
rifilando ben 7 gol all’ultima della classifica. La 
pioggia di gol viene aperta da Maddalena Porcarelli, 
alla quale segue il raddoppio di Eleonora Pacioni. Le 
romagnole accorciano le distanze con Giannina 
Lattanzio, ma le umbre dimostrano di non avere 
pietà. Terzo gol rossoverde messo a segno da Sara 
Tui, a cui segue il gol di Federica Di Criscio. La 
Ternana potrebbe accontentarsi, ma non lo fa e 
arrivano tre gol di Valeria Pirone (nella foto) che si 
porta il pallone a casa.
 
Genoa-Lazio 2-2
Passo falso delle aquilotte che non vincono e si 
inchiodano al secondo posto, lasciando la vetta.
Vantaggio capitolino con Sofia Colombo e genoane 
che rimontano con la doppietta di Caterina Bargi, di 
cui il primo gol su rigore. Le biancocelesti non ci 
stanno a perdere e pareggiano i conti con il gol di 
Maja Göthberg.
 
Arezzo-Chievo 1-2
Le clivensi vincono in Toscana dimostrando ancora carattere. Vantaggio ospite di Sara Ketiš e 
pareggio aretino con Costanza Razzolini. Il Chievo non ci sta e vince grazie alla rete di Roberta 
Picchi.
 
Brescia-Cesena 1-3
Al Rigamonti sono le romagnole a ottenere i tre punti, continuando sulla scia della capolista. 
Vantaggio ospite con l’autogol di Ludovica Nicolini e da qui è Cesena show: raddoppio di Paola 
Cuciniello e terzo gol messo a segno da Martina Sechi. Rete della bandiera lombarda che vede la 
firma di Serena Magri su rigore.
 
Hellas Verona-Pavia Academy 5-0
Le veronesi rifilano una cinquina ai danni delle pavesi al Sinergy Stadium. Apre le marcature Alice 
Søndergaard, raddoppia Stefania Dallagiacoma. Terzo gol siglato da Alessia Rognoni, poker che 
porta la firma di Michela Ledri e, infine, Giulia Mancuso chiude definitivamente la gara.

Parma-Freedom 1-2
Passo falso delle crociate che si fanno rimontare dalle terzultime in classifica e perdono la scia 
come inseguitrici della vetta.
Vantaggio emiliano di Veronica Benedetti e cuneensi che ribaltano la gara prima con Giulia Asta e 
poi con Adriana Martín.
 
Res Roma VIII-Bologna 0-1
Le emiliane vincono di misura nella capitale grazie alla rete di Romina Pinna.
 
San Marino Academy-Tavagnacco 2-0
Sul monte Titano, le friulane non possono nulla contro le biancoazzurre, che vincono grazie alle 
reti di Martina Tamburini e Swami Giuliani.
 

 Foto: Instagram 
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CON ROMINA PINNA ATTACCANTE DEL BOLOGNA FC WOMEN 

Di Danilo Billi 

 
-Ciao Romina, come mai nel mercato di riparazione hai voluto cambiare e dalla Freedom 
sei approdata al Bologna FC?
“Mi è arrivata un’offerta allettante. Bologna poi, nel panorama calcistico, è sempre stata una 
piazza importante, e per me era uno stimolo aggiungere un tassello in più alla mia carriera. 
Inoltre, avevo bisogno di aria nuova e di un cambiamento, dunque non potevo farmi  sfuggire 
questa possibilità”.

-Mister Simone Bragantini lo conoscevi già, vero?
“Assolutamente sì, mi aveva allenata quando ero al Mozzecane, e tra l’altro è stato proprio lui a 
volermi in questo suo progetto. Dunque, conoscendolo bene non ho avuto alcun dubbio quando è 
arrivata questa proposta, con lui mi sono sempre trovata bene, inoltre, nel girone di andata, 
quando ho incontrato il Bologna come avversaria, ho visto subito come aveva impostato la 
squadra, ovvero con un’idea di gioco ben precisa, con tanti fraseggi e palla quasi sempre giocata 
a terra, specchio di una squadra che sapeva giocare a calcio, pertanto non ho avuto alcun dubbio 
quando è arrivata l’offerta”.
 
-Le tue nuove compagne come ti hanno accolta?
“Conoscevo già Martina Gelmetti, che è stata una mia compagna in quella stagione al Mozzecane, 
quando ci allenava proprio mister Simone Bragantini. Il gruppo squadra mi ha accolto 
decisamente bene, non mi ha mai fatto pesare di essermi inserita in corso d’opera e mi ha, fin dai 
primi giorni, trattata come una di loro. Questo per me è stato uno stimolo in più a fare, e poi con 
loro mi trovo molto bene, visto che sono contenta di poter giocare con atlete che danno del tu al 
pallone”.
 
-Le tue emozioni al primo goal in rossoblù al tuo debutto con la maglia del Bologna FC?
“Erano alcuni mesi che non segnavo, per me è stata una vera e propria liberazione, poi avere 
segnato al debutto ha un sapore tutto particolare, non posso nascondere che, nonostante la mia 
lunga carriera, mi sono emozionata”.



Foto di Giusy Moraca - SS Lazio 
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(Continua...) -In campo sembra che giochi da 
sempre con questa squadra… Che tipo di 
attaccante sei?
“Brave le mie compagne e il mister a farmi subito 
sentire parte attiva della manovra, che si sposa poi 
con il mio modo di giocare, io non sono la classica 
punta statica da aria di rigore, infatti, mi piace molto 
legare il gioco con il centrocampo, con il quale dialogo 
spesso, anche uscendo dall’area di rigore e giocando 
con la linea del fuorigioco”.
 
-Cosa ne pensi dei ragazzi del Fan Club che vi 
sostengono in tutte le partite sia in casa che fuori?
“Del Fan Club sono rimasta meravigliata. Ho girato 
tanto, ma raramente ho trovato tanto calore e colore 
sulle gradinate della squadra per la quale giocavo o in 
generale. Fa piacere vedere anche tutte le altre 
persone che si uniscono a loro per sostenerci. 
Personalmente li ringrazio, sono molto carini e hanno 
sempre una buona parola, lo apprezzo molto”.
 
-Secondo te, questa classifica è veritiera o un po’ 
avara verso la tua nuova squadra?

“Il Bologna non merita la classica che ha, ma poi nel calcio si paga, specie in Serie B, anche il minimo di errori 
fatti. Ma vi posso assicurare che stiamo lavorando per recuperare anche i punti persi, partendo nel non 
commettere quelle stesse disattenzioni. Questo girone di ritorno sarà davvero importante per noi”.
 
-Chi sei fuori dal terreno di gioco?
“Mi piace molto viaggiare, visitare Bologna e il territorio, cerco sempre di conoscere appieno le zone dove 
calcisticamente vivo. Poi amo leggere e stare in compagnia e stare da sola quando voglio staccare la spina”.
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INSTAGRAM CHE PASSIONE:
Scatti "rapiti" dall'account del Bologna Women 

FOCUS SU GIULIA BUGAMELLI IN QUESTI SEI SCATTI DI ALFIO 
GIUGNIULETTI
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VINCONO ANCORA LE RAGAZZE DEL BOLOGNA FC WOMEN 
FUTSAL PER 10-1 CON IL SASSUOLO

Di Alfio Giugniuletti

CAMPIONATO FUTSAL FEMMINILE SERIE C - Girone Veneto
Bologna - Sassuolo 10-1
10/02/2024 h.15:00
Campo "Vasco de Gama" - Bologna

Non c'è storia nella partita che le nostre ragazze 
hanno giocato al Vasco De Gama sabato 10 
Febbraio. Troppo divario tecnico, troppa 
differenza in fisicità e anche troppa differenza di 
numero di calciatrici in rosa per competere da 
parte di un decisamente volenteroso Sassuolo 
che ha avuto il merito, a mio avviso grandissimo, 
di non mollare mai, nemmeno sotto di 9 reti e 
che proprio nel precedente turno di campionato 
aveva trovato la prima vittoria stagionale.
La partita si chiude sostanzialmente nei 5 minuti 
che vanno dal 5' al 9', nei quali la tripletta di 
Saron Filippini e la rete di Antonella Fina 
decretano l'impossibilità di giocare una partita 
alla pari.
Ciò non toglie, come dicevo, che le neroverdi ci 
hanno messo sempre tutto, ed il gol che ne 
certifica l'impegno arriva al minuto 30 del primo 
tempo ad opera di Nicole Giombetti, al quale fa immediatamente seguito quello della 
rossoblù Chiara Fiorenza, che ristabilisce a +4 il margine di vantaggio e consente al 
Bologna di andare al riposo con il tranquillizzante risultato di 5-1.
Nel secondo tempo il Bologna controlla la partita cogliendo, però, ogni opportunità offerta 
per arricchire il tabellino. Così arriva la marcatura di Nicole Tangerini in apertura di 
ripresa, seguita dalla doppietta di Giulia Bugamelli che marca all'11' e al 14'.  Il secondo 
centro nel match di Chiara Fiorenza arriva al minuto 22’ seguito a distanza di pochi 
secondi dalla rete conclusiva di Annabella Potolicchio che sancisce il definitivo 10-1 a 
favore delle rossoblù.
La storia del calcio, così come quella del futsal, è piena di partite giocate contro avversari 
di caratura inferiore che si sono dimostrati più difficili del previsto perché magari, anche 
inconsciamente, si tende a sottovalutarle  e ad entrare conseguentemente in campo con 
un atteggiamento errato. Devo dire che la nostra squadra ha dimostrato grande maturità 
in questo senso, aggredendo l'avversario sin dai primi minuti e dimostrando grande 
rispetto, in primis proprio per lui, e in secondo luogo per il pubblico e per lo sport in 
generale.
Settima vittoria consecutiva, quindi, e primo posto in classifica in solitaria con 2 
lunghezze su Grisignano e Città di Thiene, 3 sul Boca Junior e 5 su Ania Serenissima. 
Sabato prossimo, 17 Febbraio, le nostre ragazze affronteranno in trasferta il CUS Padova, 
sesto con 6 punti di distacco, ma una gara in meno disputata, quindi un potenziale 
avversario per la vittoria del campionato.
Complimenti, ragazze. Come dice un coro a noi caro: "vi vogliamo così!”.
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DIARIO DELLA TRASFERTA A ROMA DEL 11/02/24

Di Alfio Giugniuletti

Alle 8, puntualissimo, Mirko è 
sotto casa mia.
S i c a r i c a n o s t r i s c i o n i , 
m a c c h i n a f o t o g r a f i c a , 
bandiere, aste e si va a 
p r e n d e r e N u n z i o , u n 
giovanotto di 87 anni che 
q u a n d o h a s a p u t o c h e 
facevamo la trasferta di 
Roma, mi ha subito detto "fai 
il biglietto anche per me".
Sì, perché a questo giro 
abbiamo deciso di fare la 
trasferta in treno, visto che 
stare comodi a guardare il 
paesaggio, mentre qualcun 
altro si preoccupa di portarti a 
300 Km/h lungo lo stivale, 
non è che ci facesse proprio 
schifo.
2 ore e mezza di treno, venti 
minuti di Taxi e siamo davanti 
al ristorante. Sono le 11 e 40.
Secondo Google doveva aprire alle 11, ma secondo il proprietario doveva aprire alle 12:30.
Non ci è quindi rimasto che attendere, facendo peraltro una scelta correttissima perché un piatto 
di bucatini all'amatriciana clamorosi ci hanno fatto fare immediatamente pace con il tempo di 
attesa.
Breve passeggiatina sotto la pioggia (ecco, questa se non c'era era meglio) e siamo arrivati al 
centro Raimondo Vianello.
Occupiamo il settore ospite, sotto gli sguardi preoccupati di qualche spettatore locale che alla 
vista di bandiere, megafono, striscioni e tamburo, si chiedeva se fosse davvero quello lo stadio 
dove si sarebbe giocata la partita tra Res Roma e Bologna.
Le ragazze sono già in campo a fare attività di riscaldamento e noto con piacere e una punta di 
orgoglio qualche sguardo felice di incrociare il nostro.
Poi arriva la star della giornata, una persona meravigliosa che si chiama Franco, nonno di una 
giocatrice della Res Roma Primavera, col quale abbiamo stretto un'amicizia a distanza fatta di 
profondo rispetto e di amore per tutte le ragazze che, a prescindere dai colori che indossano, ci 
regalano emozioni praticando questo sport meraviglioso.
Ci siamo scritti, pensati, chiamati, parlati in questi mesi, ma oggi ci siamo abbracciati. Con lui, 
con suo figlio e con la nipote Angelica.
Franco è un incanto di uomo che ha portato regali per noi e per le ragazze del Bologna, regali che 
ci siamo adoperati per farli recapitare a fine partita.
Le ragazze entrano in campo, si schierano e applaudono, alcune verso la tribuna, alcune verso il 
nostro angolo di tribuna, e anche questo non passa inosservato ai nostri occhi.
Poi c'è la partita, di cui si parlerà in altri articoli, che sublima cotanta gestazione.
Dico solo una cosa: azione del gol da far vedere nelle scuole calcio, per come Zala in 4 secondi 
contrasta, conduce, finta e inventa il filtrante destinato a Pinna che, non appena ha segnato, non 
può che andarla a cercare per rendere omaggio a tutta quella bellezza.
Insegnanti di calcio, alla prossima occasione di lezione sull'argomento "Tagli e Filtranti", 
proiettare il gol di oggi.
Si rientra felici per mille motivi, non senza aver fatto la festa, in treno, a uno dei panzerotti 
preparati da Franco apposta per noi. Buonissimo! Degna conclusione di una giornata che ha 
parlato di ragazze, di uomini, di sport, di amicizia, di rispetto e di stima.
E pensare che qualcuno riduce il calcio a 22 che si litigano una palla.

 Foto: Sport Reporter
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FOCUS SULLA SERIE B WOMEN: NOEMI VISENTIN UN COBRA 
FRA LE AQUILE

Di Fulvio Buongiorno

Silenziosamente striscia tra le avversarie, si insinua tra 
le difese, si innalza sulle sue spire e scaglia con 
violenza il suo tiro velenoso che permette di far 
esultare i tifosi biancocelesti.
Noemi Visentin, un cobra che incute timore alle 
squadre avversarie in mezzo a un branco di aquile che 
volano tra vittorie continue in un campionato italiano 
complicato.
Complicato per la difficoltà nell’affrontare formazioni 
che possono fermare chiunque con schemi talmente 
delicati che se ben applicati possono davvero creare 
fastidi nei 90 minuti di gara.
La Lazio, però, non teme tutto ciò, ha un’arma vincente 
che si chiama per l’appunto Visentin.
Nata a Roma, il 5 maggio 2000, in lei scorre sangue 
biancoceleste e nel 2014 veste la maglia della Lazio CF. 
Dal 2015 al 2019 gioca con le capitoline della Roma CF, 
ma nel 2019 veste i colori della SS Lazio con cui vince 
il campionato di serie B 2020-2021 e gioca così nella 
stagione seguente il massimo campionato italiano con 
le aquilotte capitoline.
Rappresentare la propria città, nella prima squadra 
della stessa, è un onore riservato a pochissime persone.
Noemi sa quanto vale la maglia laziale e ogni volta gioca per ringraziare il popolo biancoceleste 

per questo grande onore.
Veloce come una scheggia, impossibile da 
raggiungere, sguscia sagacemente e segna gol 
che può solo riempire di gioia i cuori delle genti 
presenti al Mirko Fersini di Formello.
La Lazio è una realtà che ama i suoi pupilli e 
Noemi ne è un gioiello forgiato che brilla in quel 
firmamento descritto dall’inno della società 
romana.
“Er cobra de Roma” che sussurra alle sue 
compagne aquile come fermare le avversarie sa 
far male. Tutto per un obiettivo superiore che si 
chiama Società Sportiva Lazio, un obiettivo che 
indica desiderio di crescita, di miglioramento con 
la voglia di inseguire sogni di trionfi e magie in cui 
solo a Roma possono giungere.
Ma per far ciò, occorrono sacrifici e passione, doti 
che a Noemi, simbolo della Lazio non mancano e 
che sa come trasmetterle al resto della squadra.
Uno stormo di aquile sa essere davvero 
pericoloso, ma se ha come alleato un cobra, allora 
per le prede non c’è più via di scampo.
Non esiste antidoto efficace per il morso da cobra, 
perciò se Noemi è titolare, il suo gol arriverà quasi 
certamente, e prevederlo è letteralmente 
impossibile.
Noemi Visentin, romana, laziale e dalla morsa 
micidiale, con un esercito di aquile, è pronta a 

volare all’unisono nel cielo della capitale.

Foto: Instagram
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IL PROFILO DI GAIA FARINA, CENTROCAMPISTA DEL BOLOGNA 
FC WOMEN

Di Rosalba Angiuli 

G a i a F a r i n a è u n a 
giocatrice del Bologna FC 
Women ed è sempre a 
disposizione di mister 
Bragantini, sia che lo 
stesso la scelga come 
cen t rocamp is ta pura , 
oppure la adatti come 
esterno, nel primo caso 
sicuramente cerca e tocca 
più palloni, sulla fascia 
invece cerca spesso l’uno 
contro uno.
Calcisticamente parlando, 
l’atleta è sempre cresciuta 
a Brescia, ma in questa 
stagione aveva voglia di 
mettersi in gioco e uscire 
dalla sua comfort zone, 
dunque quando è arrivata 
la proposta del Bologna 
n o n h a e s i t a t o a d 
accettarla, visto che era 
tanta la voglia di venire nel 
Bologna FC e di affrontare anche una stagione lontana da casa.
Nel team è stata accolta molto bene, ed ha apprezzato sia le strutture in cui si allena che lo staff 
che la segue, quindi è molto soddisfatta della scelta fatta.
Gaia Farina conosceva già mister Bragantini, in quanto lui l’aveva allenata nella sua parentesi 
trascorsa a Brescia, l’ha ritrovato molto carico anche in virtù del bellissimo campionato fatto nella 
scorsa stagione, un allenatore serio e preparato che la ragazza aveva imparato a conoscere a suo 
tempo. Sapere di essere nuovamente allenata da lui, è stato importante per la sia scelta.

 L’attività nei suoi allenamenti che più apprezza è il 
fatto che lui faccia fare tanti esercizi con la palla.
Alla giocatrice piace la Serie B perché ci sono molte 
squadre allo stesso livello e non si può mai sbagliare 
nulla, altrimenti si rischia di compromettere la partita.
Per quanto riguarda i tifosi del Bologna FC Women 
Fan Club, pensa che fanno davvero la differenza, sono 
sempre vicino alla squadra sia che vinca o che perda, 
quando gioca in casa o fuori, loro ci sono sempre e 
sostengono le calciatrici dal primo all’ultimo minuto.
 Nella vita Gaia studia Scienze Motorie a distanza, nel 
poco tempo libero che le rimane spesso esce con le 
compagne e appena può torna a casa, visto che 
questa è la sua prima esperienza fuori.
 La stessa vorrebbe crescere sotto tutti gli aspetti, 
infatti pensa che non si finisca mai d’imparare, anche 
se una cosa che vorrebbe migliorare tantissimo è la 
velocità di pensiero per giocare più palloni di prima 
appena tocca la palla.

A Bologna si trova molto bene, non l’aveva mai visitata prima e nota che sia una città molto viva, 
accogliente e ricca di possibilità.
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INTERVISTA AL CAPITANO DEL FOSSOLO 76 FEMMINILE ALICE 
MEGGIOLARO

Di Danilo Billi 

-Ciao Alice, cosa vuol dire per te essere il 
capitano del Fossolo 76 femminile?
“Questa fascia mi inorgoglisce tantissimo, e mi 
fa rendere conto che il tempo è passato in 
fretta…sono una delle più vecchiette! 
Negli anni trascorsi ho sempre cercato di tenere 
stretta l’amalgama del gruppo, che è il nostro 
grande vanto, cercando di favorire l’inserimento 
delle nuove arrivate, credendo che potessero 
spaventarsi nel ritrovare un gruppo cosi solido, 
visto che eravamo solite vederci anche al di 
fuori del rettangolo di gioco quasi tutti i giorni.  
Ora vedo fare lo stesso dalle ragazze più 
giovani, anche per quanto riguarda le nuove 
arrivate, ed è forse il traguardo più importante 
a i m i e i o c c h i : a v e r p a r t e c i p a t o a l l a 
consolidazione di una famiglia vera e propria! Lo 
spirito del gruppo è condiviso, mantenuto e 
trasmesso da tutte e per tutti questi anni, 
personalmente il sesto all’interno del Fossolo 
76".

-Come va il rapporto con gli arbitri?
“Io sono sicuramente una rompiscatole, sono molto protettiva con il gruppo e quando vedo che 
viene fischiata un’ingiustizia nei nostri confronti, cerco sempre di farlo presente al direttore di 
gara”.

-Il campionato si può dire che ormai è una corsa a due fra voi e il Gatteo?
“Nel calcio può succedere di tutto e nulla è mai scontato e, dunque, non escludo un ritorno di 
altre squadre, vista anche la finale di Coppa, quando abbiamo perso contro una formazione che 
avevamo battuto in campionato. Noi, sicuramente, dobbiamo continuare a camminare su questa 
linea retta e come abbiamo fatto per il girone d’andata, cercare di non perdere nessuna partita 
per arrivare allo scontro diretto in casa loro e ribaltare il risultato che ci ha visto sconfitte di 
misura sul nostro campo”.

-Che tipo di centrocampista sei?
“Gioco davanti alla difesa, sono un filtro, visto le mie caratteristiche sicuramente più difensive. 
Ho il ruolo di smistare il pallone ed impostare il gioco, colpisco molto di testa, vista anche la mia 
fisicità, e mi piace molto giocare d'anticipo sull'avversario, recuperando palloni utili per ripartire 
velocemente. 
Amo giocare sia di prima che intercettare le seconde palle, ed innescare i nostri terzini di spinta 
sulla fascia, oppure verticalizzare per gli attaccanti altrettanto veloci. Comunque amo il gioco a 
terra e ragionato, mi piace quando la squadra palleggia e quest’anno il mister è stato molto 
bravo ad indirizzarci meglio su queste impostazioni. Quest'anno sono stata infortunata parecchio 
fin'ora, ma la squadra non ne ha risentito grazie alla forte identità di gioco che siamo riuscite a 
consolidare. Trovo comunque sempre il modo di rendermi utile per loro, magari scattando 
qualche foto durante le partite e fornendo supporto alle ragazze”.

-Che tipo di rapporto hai con mister Livio Barchiesi?
“Abbiamo un rapporto solido nonostante sia un nuovo innesto in squadra, mi fido ciecamente dei 
suoi azzardi, che ci mettono in continuazione alla prova con delle decisioni che forse non tutti 
oserebbero prendere. Anche lui tiene molto all’integrità del gruppo, e questo è fondamentale da 
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(continua...) Con lui sia io che tutta la squadra ci 
confrontiamo spesso, è una persona molto disponibile ed 
aperta al dialogo, prerogativa rara per quanto riguarda la 
categoria allenatori. Per me viene prima il lato umano e 
poi quello sportivo, credo condivisibile anche dalla società 
del Fossolo 76 femminile, soprattutto da Davide Frabboni, 
il nostro super DS che ha costruito delle ottime basi per 
una nuova struttura della squadra, e di conseguenza 
anche i risultati sono venuti da sé”.

-Se alla fine di questo campionato o anche in futuro 
arrivasse la promozione in serie C, voi sareste 
pronte?
“Una categoria superiore ci stimola molto, ti confesso che 
fra di noi ne abbiamo già parlato. Credo che ci vorrebbe 
anche tanta disposizione della società che, fino ad ora, ci 
ha sempre seguite al meglio per quanto possiamo 
attribuire ad un’eccellenza, sicuramente una C sarebbe un 
grande passo per tutti. È bello comunque immaginarci in giro per l’Italia, la sfida più grande però 
riguarderebbe il mister, imponendogli di prendere qualche aereo!”

-Il Fossolo 76 femminile in questi anni ha bruciato le tappe e ora, oltre a voi della prima 
squadra, può contare un invidiabile settore giovanile, che ne pensi?
“Anche le più giovani stanno lavorando bene, un merito soprattutto da attribuire alle ragazze 
dell’under 17 ed under 15 che stanno avendo ottimi risultati durante questa stagione. Alle volte 
può succedere che, vista la collaborazione attiva con il Bologna FC, vengano anche provinate per 
andare poi a giocare in rossoblù, e capisco che sia un discorso che a molte fa gola; 
egoisticamente e per una miglior crescita societaria mi farebbe piacere che invece rimanessero 
con noi e che piano piano fossero inserite nella nostra prima squadra, nell’ottica anche di un 
ricambio generazionale”.

-Ora tante ragazze anche universitarie che arrivano a 
Bologna per studiare chiedono di venire a giocare da voi, 
vero?
“Assolutamente sì, mi ricordo nitidamente quando spesso in 
estate eravamo noi ragazze ad occuparci del mercato. Spesso in 
ferie mi dileguavo in lunghe chiacchierate con alcune ragazze 
per portarle qui, ma ora il trend si è fortunatamente invertito: ci 
sono tantissime fuori sede, chi per passaparola e chi per 
interesse ci contatta esprimendo la volontà di potersi unire a 
noi; questo fa sempre un enorme piacere. È indice che qualcosa 
sta cambiando e che piano piano siamo sempre più conosciute, 
non solo in città!
Il nostro staff ci dà una notevole mano in questo, c’è un grosso 
sostegno da parte dei tanti dirigenti che ci seguono, a partire da 
quelli storici, le pietre miliari che sempre hanno seguito la 
squadra dagli albori della sua nascita: Nadia Forchesato ed Enzo 

Romiti. Successivamente dal Bologna: Manuela Brighetti, Ernesto Pitta e Lucrezia La Ginestra ci 
hanno aiutato e supportato notevolmente, soprattutto per le trasferte".

-Cosa ti senti di aggiungere a questa intervista?
“Vorrei salutare e ringraziare alcune ragazze che l’anno scorso hanno deciso di passare a giocare 
a calcio a 8, integrando una bella nuova realtà del Fossolo 76 femminile. Assieme a Roberta 
Coticone, Nicole Canfora e Marianna Romiti (il nostro super portier dell’11) abbiamo fortemente 
combattuto per realizzare una realtà migliore, nella quale ci troviamo ora, ed anche se sono le 
nostre ultras n.1 mi piacerebbe che si godessero qualche traguardo assieme a noi".

Foto: Vanilla

Foto: Lara Baroncelli
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LA PAGINA DEDICATA AL BOLOGNA FC GIOVANILE

Nel passato Week-end la nostra primavera è stata 
sconfitta di misura per 1-0 sull'importante campo 
di Napoli che viaggiava con una media superiore 
ai 4 gol a partita nelle prestazioni casalinghe.
La nostra U17 non ha potuto invece disputare la 
prevista partita in trasferta contro il San Donato 
per impraticabilità del campo di Via Bertini.
La squadra delle ragazze U15 ha invece osservato 
un turno di riposo. 

Zona Bologna: Autorizzazione Tribunale di 
Bologna: vedi sentenza n.23230/2012 della Terza 
Sezione Penale della Cassazione 

Di Alfio Giugniuletti

CAMPIONATO ESORDIENTI U12 
PROVINCIALI A 9
Ceretolese - Bologna U12 femminile - 
3-3
12/02/2024 h 17:30
Campo comunale di Ceretolo

1° tempo: 3-0 
2° tempo: 0-0 
3° tempo: 1-2 
4° tempo: 0-0 

Prestazione notevole quella delle nostre 
meravigl iose U12 sul campo del la 
Ceretolese, che strappa un pareggio 
importante sul computo dei tempi, pur 
segnando due reti in meno degli avversari.
Un primo tempo fisicamente importante 
dei padroni di casa coglie di sorpresa le 
nostre ragazze che faticano a contrastare gli avversari, i quali realizzano 3 reti e si aggiudicano la 
frazione di gioco.
Completamente di altra fattura il secondo tempo delle rossoblù che iniziano fin da subito più 
aggressive e finiscono col contenere gli attacchi avversari, proponendo anche diverse soluzioni 
offensive. Frazione che termina a reti inviolate.
Il terzo tempo inizia sulla falsariga del secondo, ma le nostre ragazze trovano subito il gol con 
Luna Ferrari e la partita si fa più aperta. La Ceretolese raggiunge il pareggio al 13' ma il Bologna 
dimostra di poter ancora pungere, mettendo in mostra un gioco di squadra spesso pregevole, e 
ritorna in vantaggio al 20' con il gol di Eleonora Perna che supera il portiere con un pallonetto da 
posizione defilata sulla destra, regalando la vittoria del parziale alle rossoblù.
Quarto tempo equilibrato che non vede marcature, e che fissa il conteggio dei tempi sul 3-3 con 
una vittoria per parte nei tempi giocati e due frazioni terminate in parità.
Complimenti ragazze. Siete state bravissime!
(nella foto Giulia Martina Mena in azione)
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IL NOSTRO OMAGGIO A QUESTO GESTO GESTO TECNICO DI DA 
CANAL DURANTE RES ROMA VS BOLOGNA FC WOMEN 0-1
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STORIA DEL SECONDO YEARKBOOK 2021-22 DEDICATO AL 
BOLOGNA FC CALCIO FEMMINILE 

Di Lamberto Bertozzi

Anche la stagione seguente uscì un secondo 
fascicolo, sempre di formato A4, ma questa 
volta con una foliazione più ricca, ben 
settantaquattro pagine.
Infatti, oltre alle cronache, partita per 
partita, della formazione militante in Serie C, 
oltre ai profili di tutte le giocatrici e dello 
staff utilizzato durante la stagione, furono 
trattate anche alcune formazioni giovanili.
Fu aperta una finestra sul campionato 
Juniores dove le rossoblù, dopo aver 
conquistato i l t itolo di Campionesse 
Regionali, furono promosse alla fase 
nazionale, ma si videro eliminate nei quarti 
di finale dal Pordenone.
Una seconda finestra fu dedicata ad un 
importante torneo a livello mondiale: la 3a 
edizione del Viareggio Women’s Cup. Anche 
in questa manifestazione le nostre girls si 
comportarono in maniera egregia, essendo 
eliminate solo in semifinale dalla forte 
formazione danese del Brondby, formazione 
che si aggiudicò la vittoria finale.
Anche per questo secondo Yearbook fu scelta 
la distribuzione mediante la rete, sempre 
tramite il sito "Museobolognacalcio" dove 

p o t e v a 
e s s e r e 
l e t t o o 
scaricato
.
In questa stagione la formazione bolognese militava in Serie C 
ma, a differenza della stagione precedente, la struttura del 
campionato passava da quattro gruppi da 12 formazioni a tre 
gruppi da 16 squadre.
Questo cambiamento comportava circa due mesi di gioco 
aggiuntivi e, vista la giovane età della nostra rosa, era una 
fatica da non poco conto. Le nostre ragazze, al termine di una 
lunga e dispendiosa stagione, riuscirono ad ottenere quello 
che veniva loro richiesto, la salvezza. Salvezza colta come una 
importante affermazione, ed era doveroso ringraziarle per 
l’impegno profuso per aver mantenuto la categoria.
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IL BOLOGNA FC WOMEN E LA PARTNERSHIP CON ELISABETTA 
FRANCHI
Di Rosalba Angiuli
 
 
Elisabetta Franchi scende in campo e 
annuncia l’avvio della sua partnership con 
la squadra femminile Bologna FC 1909 di 
cui è main partner per l’attuale stagione 
2023-2024. Si tratta di un nuovo capitolo 
per la casa di moda, il cui logo comparirà 
sulle maglie di tutte le giocatrici del Club.
Queste le parole della stilista: “Il calcio 
femminile è molto di più di uno sport: è 
un’opportunità di affermazione per le 
donne, di riscatto nei confronti di una 
società che molto spesso sottovaluta le 
loro capacità e di sfida contro gli stereotipi 
e le discriminazioni di genere. Questo 
sport è fonte di ispirazione e coraggio per 
tante ragazze, è talento, sacrificio, 
determinazione e gioco di squadra che va 
oltre la competizione. Con immenso 
orgoglio e grande emozione sono felice di 
far parte di questa grande squadra 
@bolognawomen. Siamo noi, siamo 
Bologna FC 1909”.
Ne l l ’ambi to de l la partnersh ip con 
Elisabetta Franchi, le atlete del Bologna 
Femminile indossano un abito sartoriale 
firmato dall’imprenditrice per tutte gli appuntamenti istituzionali fuori dal campo. Il completo 
giacca e pantalone blu navy è espressione di eleganza formale e sottolinea la femminilità delle 
giocatrici arricchendosi di dettagli sofisticati come i revers a scialle in duchesse e i profili delle 
tasche. Indossato con una T-shirt bianca impreziosita da un’applicazione sul girocollo, esprime al 
meglio la capacità della stilista di coniugare praticità e fascino. Claudio Fenucci, Amministratore 
Delegato del Bologna FC 1909, ha sottolineato l'importanza di questa partnership: "Negli ultimi 
anni, abbiamo assistito a una crescita del calcio femminile a livello nazionale e globale. Questa 
non è solo una realtà tangibile, ma una vera e propria rivoluzione che contribuirà alla 
trasformazione del nostro sport in meglio. Il calcio femminile non è più un semplice trasferimento 
del calcio maschile, ma si sta affermando con una propria identità e con la prospettiva di 
contribuire significativamente alla crescita del movimento in futuro sia in termini di pratica che di 
appassionate. Dobbiamo abbracciare questa evoluzione, investendo nel movimento, promuovendo 
l'uguaglianza di genere e potenziando le opportunità che questo settore potrà offrire. Il brand 
Elisabetta Franchi come Main Partner della squadra femminile rossoblù non solo rafforza 
l'impegno del Club nel sostenere il calcio femminile e nel dare alle nostre atlete la visibilità e il 
supporto che meritano, ma apre anche nuove porte alla collaborazione e all'innovazione".
 

Foto: Bologna FC


